



前号で「いい話」をご紹介しましたが、またそんな話が耳に入りましたので紹介します。

ある地域の方からのお電話で「横断歩道で子供たちが渡ろうとしていたので停車したら、通り過ぎるときに振り返ってお辞儀をした子がいました。よい気分になりました。」とのことです。ぜひご家庭でも話題にして、そんな礼儀正しさも育てていただければと思いました。

また、朝の立哨をしておりますと、ある保護者の方から「6月11日に東望公園のごみ掃除を自主的に行った子がいます。」と聞きました。「それはだれですか？」いつものようにたずねてみますと、「1年生の〇〇くん、〇〇くん、ほかにも…」とのことでしたので、校長室に呼んで話を聞きました。やはり今回も、はじめは「一体何の話だろう…」と、ちょっと緊張気味でしたが、内容を聞いて次第に表情が柔らかくなりました(笑)

かなりごみが多くて、お母さんやお姉さんも一緒に手伝ってくれたそうです。

実は、この記事を入力しながら、私もとてもよい気分させていただいています。そばで話を聞いていた担任の伊豫屋先生も笑顔いっぱいでした。

このような子供たちのよい言動は、ぜひ学校まで伝えていただき、みんなをよい気分にしてまいりましょう！

ただ、よくない言動もちろんあると思います。それは、きちんと学校でも家庭でも指導すべきですので、「いつ、どこで、だれが、どんなことをしていたか？」を教えていただきたいです。また、可能であれば、その場で声をかけて注意を促していただければありがたいです。

「矢上の子供をみんなできれよく育てる」という気持ちで子供たちを見守ってください。

水泳指導が始まりました



6月17日には、いよいよ本年度の水泳指導が始まりました。朝から6年生が入る予定でしたが、あいにく気温が低く、今回は延期しました。水泳は命にかかわる学習ですので、今後も安全第一で進めていきます。

写真は5年生の様子です。水慣れ、だるま浮き、けのび、バタ足、クロール、平泳ぎ…。やさしいことから少しずつ自分の力を伸ばしていくよう指導してまいります。

少ない回数ですので、体調管理に努めるとともに、忘れ物のないよう声掛けをどうぞよろしく願っています。

ふれあいタイム

6月18日、第1回目の「ふれあいタイム」を行いました。これは、全校を1年生から6年生までで構成される縦割り班(27班)に分けて、遊びを通して異学年で交流する活動です。

楽しく過ごすことはもちろん、高学年のリーダー性が高まるとともに、交流によって社会性が高まることもねらいます。

この日も6年生が下学年をまとめ、自己紹介をしたり、優しくお世話したりする姿が見られました。

次回は7月17日です。また楽しみです！

